

Café-Atmosphäre herrschte zum Eröffnungswochenende im Foyer des neuen Gemeindehauses, das barrierefrei von der Worthstraße aus zu erreichen ist. Dafür wurde auch der Kirchenvorplatz neu gestaltet.



Architektin Dorothea Ossenberg-Engels überreichte den symbolischen Schlüssel an die Pfarrer Hans-Georg Ahl und Eckart Link (r.). - Fotos: Görlitzer



Gemeindemitglied Helmuth Krautien hat dieses Bild der alten Kirche gemalt.



Hell und offen mit einem Eingangsbereich, der einen direkten Zugang zur Kirche ermöglicht, präsentiert sich das neue Gemeindehaus der Kreuzkirche an der Worthstraße 55.

Kreuzkirche hat neues Haus

"Freude zieht ein": Großes Interesse von Gemeinde und Nachbarn an der Einweihung

Von Bettina Görlitzer

LÜDENSCHEID . Die Erleichterung war allen Verantwortlichen der Kreuzkirchengemeinde anzumerken. Sie wurde nur übertroffen von der Freude darüber, dass nach Jahren der Planung und des Baus das neue Gemeindehaus nun endlich offiziell eingeweiht werden konnte. Freude herrschte aber auch über das große Interesse von Gemeindemitgliedern und Nachbarn, die am Wochenende in Scharen zur Worthstraße kamen. Das Motto des Einweihungswochenendes war daher passend gewählt: "Freude zieht ein".

den Gottesdienst statt. Architektin Dorothea Ossenberg- den Himmel sehen kann.



Die offizielle Einweihung Anke Heyrock freute sich, dass bereits am Samstag rund 70 Fotos fand gestern im Anschluss an der Kindergottesdienstbesucher zusammengekommen waren.

wünschte der Gemeinde, dass der Gemeinde für den Stadtdas Haus ihr Freude macht, teil und die gute Zusammen-"wie es uns Bauleuten Freude arbeit mit der Verwaltung – gemacht hat" - und das trotz auch im Hinblick auf den groaller schlaflosen Nächte und ßen Kindergarten der durch Stolpersteine, die mit so ei- die Zusammelegung der beiden symbolischen Schlüssel dent Klaus Majoress hatte bean die beiden Pfarrer Hans- reits in seiner Predigt betont, haus aufgebracht. Georg Ahl und Eckart Link. dass das Haus einer Kirchen-Catharina Bluhm als dritte gemeinde nicht nur aus Fun- Bärbel Wilde für die Evangeli- kammer "das Klamöttchen" Pfarrerin freute sich über ein dament und Steinen besteht. sche Allianz, von Arne Schulz im neuen Gebäude einzie-

der Gemeinde erst, wenn sie Engels war die erste in der Bürgermeister Dieter Dze- auf Jesus baue, der das Bau-Reihe der Grußworte. Sie was lobte das Engagement werk Gottes halte und trage. Im Grußwort fasste er sich kurz – und appellierte an die Spendenbereitschaft der Anwesenden: "Wir warten dringend auf die fehlenden 350 000 Euro." Wie berichtet, nem Projekt nun einmal ver- den Einrichtungen der Ge- hat die Gemeinde bereits bunden sind. Sie überreichte meinde entsteht. Superinten- mehr als 500 000 Euro an Spenden für das Gemeinde-

offenes Haus, aus dem Mann Tragfähig werde das Leben in für die FCJG und von Doro- hen.



Hierzu gibt es eine Bildergalerie auf www.come-on.de

thea Pomykaj für die Johanneskirchengemeinde. Videobotschaften hatten die freikirchliche Gemeinde der Friedenskirche und die katholische Gemeinde St. Petrus und Paulus vorbereitet. Gefeiert wurde der Einzug

an drei Tagen. Am Freitag gab es einen Lobpreis- und Gebetsabend, an dessen Ende die rund 150 Teilnehmer mit Teelichtern in das neue Gemeindehaus einzogen. Großes Interesse herrschte auch beim Tag der offenen Tür am Samstag, an dem sich auch die verschiedenen Kreise und Gruppen der Gemeinde vorstellten. Alle Räume auf den drei Etagen konnten uneingeschränkt besichtigt werden. Die Kindergottesdienstgruppe lud dabei alle Kinder ein, ein Foto von sich in eine gemalte Kirche zu kleben -Anke Heyrock hoffte auf eine Collage mit allen Kindern der Gemeinde.

Ab dieser Woche werden auch nach und nach alle Gruppen und Büros der Ge-Grußworte gab es auch von meinde sowie die Kleider-